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Administrateurs Présents
ALIOUCHE Safia Présidence
BENALI Amir Présidence
MAIRESSE Binjamyn Vice-Présidence - présent par procuration à Safia après son départ
GRAHAM Martha Secrétariat | Pôle Communication
KANAPA Sylvère Trésorerie | Pôle Info - présent par procuration à Binjamyn
OGIER Tom Trésorerie
ADDOUNE Ahmed Pôle Événementiel
HAIRON Charlotte Pôle Événementiel
BOUDJEMAI Louisa Pôle Communication - présente par procuration à Martha
DOMINGUES Kévin Pôle Local / Stock
DORIER Alexandre Pôle Local / Stock
PAYEN Ferrer Pôle Partenariat
HERVIER Thibault Pôle Réseau

Membres Actifs Présents
ALVES DA COSTA Mathieu
BRUSTOLIN Marc
CADIN Valentin
GODOT Léa
ELKHEDIM Ilyes comptabilisé dans les votes après sa confirmation en tant que Membre Actif
FORESTIER Ryan
NEKKAA Jessim
SALLERIN Adrien

Membres Administrateurs En Retard
DERANSART Matteo Pôle Événementiel
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Ordre du Jour
— Administratif

— Vote du CR du Conseil d’Administration 18 mai 2022
— Vote de l’ODJ (vote)
— Proposition de la part du Secrétariat (vote)

— Membres Actifs et Membres Impliqués
— Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
— Retour sur les Membres Actifs et Impliqués

— Réseau
— Point GAELIS

— Événements
— Journée de Désintégration
— WEI

— Partenariat
— Point général
— Point mystique

— Points divers

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Administratif

1.1 Vote du CR du Conseil d’Administration du 18 mai 2022
Amir : Salut à tous, fuck les licences parce que vous êtes en vacances.

Martha : Non y a les rattrapages.

Amir : Et bah bien fait pour vous. Sinon ça fait plaisir que vous soyez venus à ce petit CA, y a pas
beaucoup de points, on a surtout le WEI et la préparation de la rentrée à aborder, on va aussi parler de
points divers ; sinon est-ce que vous allez bien ?

Quelques “Oui” se font entendre.

Amir : C’est un petit oui, vous êtes tous en rattrapages ?

Beaucoup plus de "Oui".

Amir : On va commencer par l’habituel vote du CR du CA précédent. Des retours pour ceux qui l’ont
lu ?

Tom : Je n’aime pas la police, je préfère Arial.

Ferrer : Ah non moi j’aime bien Helvetica.

Amir : Je peux faire un retour, étant donné que je suis parti en vacances à Athènes, ce que j’ai bien
aimé c’était les vannes, ça m’a permis de bien rigoler en lisant quand même mais j’étais bien énervé. Le CA
a duré 3h, j’ai l’impression que ça se répète beaucoup, des gens qui parlent pour pas dire grand-chose. Dans
le futur si c’est pour dire que vous êtes d’accord, faites juste un signe pour éviter que les points durent trop
longtemps. C’est le rôle de la Présidence de gérer la prise de parole et le Secrétariat aussi, donc on va se
remettre dessus. Passons au vote !

Vote du CR du CA du 18 mai 2022 :

1 1 0 5 Le collège des MA a voté POUR.
3 0 0 14 Le CR est approuvé !

1.2 Vote de l’ordre du jour
Amir : Est-ce que quelqu’un souhaite modifier l’ordre du jour ?

Tom : C’est quoi l’ordre du jour ?

Amir : Il est pas fou, je sais pas qui l’a choisi, y’a pas grand chose.

Martha fixe Amir avec un regard noir.

Vote de l’ordre du jour :

0 0 0 7 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 14 L’ordre du jour est accepté !

1.3 Proposition de la part du Secrétariat
Martha : J’ai une proposition : le dernier CA m’a pété les couilles, il a duré 3h et à un moment j’ai pété
un câble sur Ferrer et Sylvère, je propose de faire un vote pour que le Secrétariat et la personne qui prend
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les notes aient le droit de dire “Arrête” quand quelqu’un parle pour rien dire ou quand les gens se répètent.
On a arrêté de prendre en note dans les CR mais ça raccourcit pas les CA donc bon, vous avez des questions ?

Tom : Alors moi dans l’absolu dire aux gens qu’ils sont pas pertinents je suis plutôt d’accord mais la
question que je me pose c’est qui est le Secrétaire pour dire ça ? Pour moi les personnes qui doivent gérer
la bonne tenue du CA c’est la Présidence mais après le/la Secrétaire peut dire "Oui bon la Présidence vous
faites quoi là ?”

La présidente s’ouvre une canette d’Oasis.

Marc : Ici, personne est personne, on est juste des étudiants, les CA sont ouverts à tout le monde mais
des personnes parlent pour rien dire, la Présidence a le droit d’être saoulée mais avoir quelqu’un qui a une
autorité c’est pas plus mal.

Tom sort du CA.

Binjamyn : Moi je veux proposer quelque chose et c’est qu’on est tous assez bien placés pour savoir quand
ça tourne en rond : quand on remarque ça on peut faire un signe de main pour le faire remonter à la Présidence.

Ryan : Juste avec cette disposition de salle je vois pas trop les autres et je peux pas savoir si on est d’accord
ou pas.

Martha : Juste pour répondre à Tom qui s’est barré, vu qu’on prend la prise de note, je me rends compte
que ça tourne au rond et c’est une dinguerie, essayez pour voir, c’est surtout pour ça mais la Présidence vous
êtes impliquée dans les débats et des fois vous pouvez zapper que ça tourne en rond.

Amir : Je suis du même avis que Binjamyn et Tom, attribuer un geste ça peut être bien. Par contre :
on m’a certifié que le CR a été bien raccourci et pourtant ça tourne bien en rond, ça divague.

Ferrer : Le but est de réduire le temps de CA.

Amir : La Présidence on va le prendre en compte -

Ferrer : Mais c’était pour prendre une mesure parce que ça fait longtemps qu’on en parle mais on fait
rien.

Tom rerentre dans le CA.

Amir : Plein de gens m’ont dit que ça tournait en rond, je suis allé voir les personnes en particulier qui
font que ça tourne en rond. Par exemple le GT retours du Gala, on a fait un retour de retour de retour, et
en plus c’était long pour rien du tout ; certains points étaient aussi inutiles. Les points sont aussi souvent
mal préparés en amont, de plus les MA c’est à vous de vous renseigner. À qui ça ne convient pas que le
Secrétaire puisse dire stop, ça a déjà été dit ?

Ferrer : Au dernier CA des choses ont été dites et redites, et redire la même chose c’est juste pour évi-
ter ça, on propose un vote pour dire stop à ça.

Amir : Pour moi y a un rapport de force malsain.

Ryan : Le but c’est de réduire la durée du CA, pas juste du CR, parce que dans tout les cas quand ça
redit les mêmes choses on écrit plus.

Kévin : J’approuve la proposition tant que des personnes ne s’amusent pas à rajouter des remarques entre
parenthèses dans la prise de notes.
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Ferrer : Le truc, c’est pas un rapport de force malsain, c’est juste que c’est eux qui écrivent et qui sont
les plus à même de savoir ce qui a été dit.

Tom : Moi, je suis tout à fait pour ça et je pense que Binjamyn a raison et tout le monde devrait pou-
voir le faire, mais la légitimité est présente pour les secrétaires et fin de l’histoire et je suis d’accord pour
dire, arrêtons de tourner en rond !

Safia : Et bah du coup passons à la suite.

Tom et Binjamyn sortent du CA, la procuration de Sylvère n’est plus valable.

2 Membres Actifs / Impliqués

2.1 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Safia : On passe à l’élection de nouveaux membres actifs. Des gens se présentent ?

Paco : Bonjour, je m’appelle Paco, je voulais me présenter, surtout pour les évents parce que je vais plus
trop être à la fac pendant les vacances.

Amir : Des questions pour notre cher Paco ?

Ahmed : T’es en quelle année ?

Paco : L1.

Ahmed : Et c’est quoi qui t’intéresse ?

Paco : Le côté humain et associatif.

Amir : Tu penses qu’au niveau de la rentrée tu seras dispo ou pour le GT WEI pendant les vacances ?

Paco : Oui je suis chaud.

Martha : Moi juste une remarque : pour le gala il voulait être orga mais il y en avait déjà trop, mais
ça montre qu’il voulait s’investir bien avant d’être membre actif.

Marc : Tu dis que tu veux t’investir dans les évents, le local aussi ?

Paco : Ouep, c’est juste que je serai en vacances quoi jusqu’en septembre.

Amir fait l’interrogatoire de Paco.

Paco sort de la salle pour les délibérations de vote.

Amir : Des gens ont des remarques à faire ?

Martha : Il est quand même assez souvent au local, ça se voit que l’AML ça l’intéresse, et je fais confiance à
l’opinion d’Adrien, vu qu’il le connait bien.

Amir : Vous avez ramené pas mal de L1 avec Paco sachant que c’est les futurs L2, L3. On passe au vote.
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Vote pour que Paco devienne Membre Actif en période de probation :

1 0 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 12 Paco est désormais Membre Actif en période de probation !

Paco rerentre dans la salle.

2.2 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Amir : Retour sur Ilyes, un retour à faire sur ton expérience pour l’instant ?

Ilyes : J’ai pas eu le temps de m’impliquer vraiment au local mais ce sera surtout l’année pro !

Amir : T’as bien représenté l’AML au WEF en tout cas.

Martha : Je l’avais déjà dit au CA d’avant, même si t’as pas pu t’impliquer au local dans les 2 semaines, le
WEF ça compte quand même, t’as déjà commencé à te former et c’est vachement cool, beaucoup de MA ont
jamais fait de forma.

Amir : Ça fait de la cohésion et t’es bien intégré.

Ilyes sort de la salle pour les délibérations de vote.

Vote pour que Ilyes soit confirmé en tant que Membre Actif :

0 1 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
1 0 0 11 Ilyes est désormais confirmé en tant que Membre Actif !

Ilyes rerentre dans la salle.

3 Réseau

3.1 Point GAELIS
Amir : Wouhou ! En direction de Titi qui s’est exilé au fond de la salle.

Thibault : Du coup pas grand-chose de bien neuf vu que c’est l’été mais globalement au dernier CA Bin-
jamyn vous a demandé si vous nous faisiez confiance pour faire un vote. Pour expliquer un peu y a eu un
changement de VPE à Lyon 3 et l’administration de Lyon 3 a proposé à quelqu’un de GAELIS ; le vote a
été pour en majorité.

Martha : On peut savoir qui c’est ?

Thibault : Enzo, VP Suivi des Élus. Sinon merci d’être venus au WEF, on était pas les plus nombreux
parce que bon y a les IUT mais on a quand même rempli deux chambres.

Amir : J’ai demandé aux participants leur chorée préféré et c’était l’AML.

Adrien : Les IUT ont dit que notre refrain était cool.

Thibault danse la macarena.

Thibault : Petite anecdote, la Bolivie est un pays horrible, à cause de l’altitude et de la pression de l’air,
on peut pas faire de pain et les boulangers boliviens ils doivent mettre des produits chimiques et je peux
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pas aller vivre là-bas, attention à vos vacances en Bolivie. Ensuite deux dates à retenir : AG GAELIS mardi
prochain, n’hésitez pas à y aller, yaura aussi le Congrès de passation qui serait du 1 au 3 juillet.

Amir : Mais qu’est-ce qu’un congrès ?

Thibault : C’est simple, d’habitude il y a le premier jour, AG de passation, changement de bureau etc,
classico et quelques formations le matin. Le soir, c’est Gala, enfin soirée classe et le lendemain c’est Garden
Party, on boit, on s’amuse et on noie Amir.

Martha : C’est ouvert à qui ?

Thibault : À tous !

Amir : L’AG de passation est gratuite, y a juste une partie payante mais on aura les infos mardi, pour
les intéressés venez y aura pas mal de nouveaux - on saura tout mardi pour le lieu mais des transports sont
prévus. L’AG de mardi est à Rockefeller.

Charlotte : Non Marie Curie.

Amir : Ah, bah vous pouvez rester ici.

Thibault : Pas d’excuse pour pas venir, c’est à 18h30.

4 Événements

4.1 Journée de Désintégration
Ahmed : Du coup on a préparé un barbecue. Pour l’instant c’est prévu pour le 3 juin mais ça dépend de la
météo, et il se peut qu’on doive le décaler, à cause de la pluie, de l’orage et du vent. On a des quantités de
bouffe déjà prêtes.

Charlotte : Le but pour le barbecue c’est de faire des saucisses dans des pains à hot-dog, on a un BP
qui revient à 82€ de fond propre de l’AML.

Mattéo rentre dans le CA.

Ahmed : On va avoir besoin d’aide, si certains veulent nous aider pour l’installation ou pour la cuisine,
je vous laisse m’envoyer un message sur Discord pour attribuer les rôles. Des questions ?

Amir : La question c’est : deux sandwichs par personne ?

Charlotte : Là c’est un hotdog avec deux saucisses dedans par personne, si vous pensez que c’est pas assez,
le budget maximal c’est 250€, on pourrait doubler mais on est pas sûr du nombre de personnes.

Martha : Faut pas avoir peur, on peut doubler et même si les gens mangent pas tout, moi je serais là
toute la semaine d’après pour bouffe.

Charlotte : On peut faire un vote rapidement, et faudra faire valider pour la trésorerie.

Martha : Et juste, j’ai vu sur la feuille, il y avait écrit : capitaliser sur la bouffe que les gens ramènent
mais surtout pas.

Matteo : J’ai mis ça parce que plein de gens voulaient ramener leur bouffe.
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Martha : Si 10 personnes ramènent des trucs à manger c’est un miracle.

Amir : On peut rester sinon sur des sandwichs avec 1 seule saucisse et juste augmenter le nombre de pains.

Martha : On avait fait ça pour l’Afterwork.

Amir : Au GT ça a déjà été dit aussi, pour les végé on fera des légumes genre poivrons etc, ensuite on
part sur chipo normal et merguez halal.

Charlotte : J’avais vu qu’il y avait marqué taboulé.

Amir : On se casse pas la tête, juste ceux qui étaient là, le barbecue c’était un sandwich et c’était tout,
le moins de déchet possible, du sopalin, un peu plus de pain.

Charlotte : Dans l’idée on double les baguettes et on prend des légumes à la place des saucisses végé.

Léa : Les légumes on les fait cuire avant ?

Amir : Sur le barbecue comme les saucisses, le barbecue est dégueulasse, faudra le laver avant pour en-
lever la crasse.

Ahmed : Ceux qui sont chauds d’aider, envoyez-moi un message on fera un groupe.

4.2 WEI
Ahmed : Pour le WEI, j’ai appelé plusieurs gîtes et 2 m’ont répondu.

Amir montre des images des gîtes.

Ahmed : Le chalet les Pieux, à peu près 103 personnes mais le problème c’est qu’il faut enlever les lits
pour bébé. Au niveau des prix c’est assez clean, c’est genre pas cher du tout : 900€. Par contre c’est vrai-
ment perdu, y’a rien à faire du tout autour. Le deuxième, y’a une piscine, mais un peu plus cher : 3000€ et
y a des règles plus strictes. Le premier, c’est assez urgent, ils ont pas mal d’appels donc faut être rapide si
on veut le réserver, genre avant la fin de semaine.

Charlotte : Est-ce qu’il y a de l’espace dedans et/ou dehors ?

Ahmed : C’est souvent réservé pour des mariages donc il y a la place.

Amir : Concrètement, vous avez merdé, on est le 1er juin et la moitié des trucs sont réservés, les fêtes
du village reprennent et il y a plus grand-chose. Tout le monde doit mettre la main à la pâte. Peu de gîtes
ont été appelés.

Ahmed : Y’en a qui sont très demandés.

Amir : Si on a pas de gîte on peut pas se pencher sur le transport, c’est ce qui coûte le plus, vous avez
pas le luxe de choisir, d’ici la fin de semaine vous devez avoir des devis et il y aura un GT la semaine
prochaine pour choisir. Sinon il faudra miser sur des campings ou sur mi octobre.

Ahmed : Si vous pouvez aider, faites le.

Amir : Les critères sont ici, au niveau des dates, on a le weekend du 23 au 25 septembre, ou du 30 sep-
tembre au 2 octobre ou du 7 au 9 octobre. On a beaucoup de personnes qui veulent venir, là concrètement
toutes les personnes qui sont là vous vous y mettez. Faut qu’on ait d’ici dimanche au moins 5 devis. Une fois
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le gîte pris faudra une équipe qui parte le voir après pour savoir comment ça se passe.

Ahmed : Le troisième lieu, c’est un château, il aura 120 places, c’est à 2h de route, donc ça peut le faire, je
l’ajouterai ce dimanche ! J’irais rencontrer les personnes et je vous dirais.

5 Partenariats

5.1 Point général
Ferrer : C’est à moi là ? Rien à dire.

Kévin : Est-ce que les pins ont été commandés ?

Amir : Pour aider Ferrer, il faut juste contacter la personne, demander un devis, et voir. Là en Master
c’est la merde niveau cours donc Ferrer, Tom et moi on est pas du tout dispo en ce moment.

5.2 Point mystique
Ferrer : Alors il s’avère qu’en Master c’est un peu la merde donc va falloir qu’on invoque des esprits pour
pouvoir réussir. Le but c’est de lancer un vote pour s’acheter un petit tambour de chaman : en plus c’est
une musique intuitive donc tout le monde pourra en faire.

Ahmed : Les esprits c’est des bons ou faut que je ramène mon Coran ?

Ferrer : Je suis pas trop renseigné.

Amir : Ça coûte combien ton truc ?

Ferrer : Un prix, j’en veux un en peau de chèvre.

Ahmed : Le but c’est quoi ?

Amir : Si vous votez pour, sachez que l’AML achètera vraiment un tambour de chaman.

Kévin : C’est pas un point de vote donc on peut pas voter.

Amir : Si, ya rien dans les statuts, c’est juste à titre indicatif qu’on le met dans l’ordre du jour, donc
toz.

Kévin : Et merde...

Amir : On vote déjà oui ou non si on l’achète ce tambour chamanique, on verra après le budget, y a
pas de trésorier là. Par contre si vous votez oui, faut assumer après.

Ferrer : J’ai même un intervenant qui pourra venir en jouer et tout.

Martha : Est-ce que c’est Jessim ton intervenant ?

Ferrer : Peut-être que oui, peut-être que non.

Kévin : Après faudra pas venir se plaindre auprès de moi.

Ferrer : C’est de la déco, c’est bon.
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Amir : On passe au vote.

Vote pour que l’AML achète un tambour chamanique :

0 1 1 6 Le collège des MA a voté POUR.
1 0 7 5 Le CA vote CONTRE l’achat d’un tambour chamanique.

6 Points divers
Amir : Pour terminer, pendant mes vacances j’ai remarqué que l’AML ça commençait à être un truc où les
gens se prenaient la tête, où les gens parlent comme des ministres, les CA durent 3h etc. On prendra un
temps pour discuter de l’asso, je vois de plus en plus une mauvaise ambiance, et un relâchement au niveau
des évents phares de l’AML. Y avait toujours des embrouilles perso, ça devenait des gamineries, ça parlait
derrière le dos des gens, mais là on va avoir un gros temps de discussion et repartir de 0. Y aura un gros GT
sur le WEI, tous ceux qui s’y intéressent vous allez pouvoir participer. Le nombre de CA va aussi se réduire,
faudra juste voter le BP du WEI. Faut vous dire que si la rentrée foire, le reste de l’année foire aussi. Suivez
bien Slack, balancez un peu vos dispo, on fera des réu en distanciel et parfois présentiel pour se tenir au
courant de tout.

Martha : Je veux juste dire qu’il y aura quand même un CA par mois parce qu’on est obligé selon les
statuts mais voilà.

Alexandre : Ensuite je voulais annoncer ma démission. Même si j’ai le poste de Membre Admin, je fais
pas plus de truc qu’un MA. Pour ce qui est du projet de la caisse, je le continuerai et pour le local, je pense
que ce qui va se faire c’est un groupe de MA qui s’occupera de ça et qui sera plus que 2 personnes et voilà.
Voilà.

Applaudissements de la part du CA.

LE CA EST CLOS.
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Procuration

Fait le 
01/06/2022

Louisa BOUDJEMAI

Je soussigné.e, Louisa BOUDJEMAI, membre du CA de l’AML, 

donne par la présente procuration à Martha GRAHAM le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 01/06/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
01/06/2022

Sylvère 
KANAPA

Je soussigné.e, Sylvère KANAPA, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Binjamyn Mairesse le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 01/06/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
01/06/2022

Binjamyn MAIRESSE

Je soussigné.e, Binjamyn MAIRESSE, membre du CA de l’AML, 

donne par la présente procuration à Safia ALIOUCHE le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 01/06/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne
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